

Recibió presidente de Cuba Raúl Castro al Primer Ministro de la provincia de Quebec



La Habana, 13 sep (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, recibió en la tarde de este martes al Primer Ministro de la provincia canadiense de Quebec, Philippe Couillard, quien realiza una visita oficial a nuestro país.

Durante el encuentro ambas partes dialogaron sobre el buen estado de las relaciones entre Cuba y Quebec, así como las perspectivas para su desarrollo. Igualmente, coincidieron en la voluntad de ampliar los vínculos en el ámbito económico-comercial.

Acompañaron al Primer Ministro de Quebec el Embajador de Canadá en Cuba Patrick Parisot, y Johanne Whittom, Directora de Gabinete Asociada y Consejera Principal.

Por la parte cubana estuvieron presentes Ricardo Cabrisas, Bruno Rodríguez y Rogelio Sierra, vicepresidente del Consejo de Ministros, ministro y viceministro de Relaciones Exteriores, respectivamente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/105538-recibio-presidente-de-cuba-raul-castro-al-primer-ministro-de-la-provincia-de-quebec>



Radio Habana Cuba